塩中だより

第12号 令和3年6月18日(金) 四日市市立塩浜中学校 (文責) 学 校 長

学校環境示一

~校内除草作業 6月15日(火)

6月5日は環境の日です。これは、1972年6月5日からストックホルムで開催された「国連人間環境会議」を記念して定められたものです。国連では、日本の提案を受けて6月5日を「世界環境テー」と定めており、日本では「環境基本法」(平成5年)が「環境の日」を定めています。

「環境基本法」は、事業者及び国民の間に広く環境の保全についての関心と理解を深めるとともに、積極的に環境の保全に関する活動を行う意欲を高めるという「環境の日」の趣旨を明らかにし、国、地方公共団体等において、この趣旨にふさわしい各種の行事等を実施することとしています。

我が国では、環境庁の主唱により、平成3年度から6月の一ヶ月間を「環境月間」(昭和48年度~平成2年度までは、6月5日を初日とする「環境週間」)とし、全国で様々な行事が行われています。世界各国でも、この日に環境保全の重要性を認識し、行動の契機とするため様々な行事が行われています。

そこで…

本校では、6月15日(火)に学校環境デーの取組の一環として除草作業を行いました。

生徒のみなさんはグラウンドの草をいっぱい抜いてくれ、作業前よりかなりきれいになりま

した。

暑い中、本当にありがとうございました。

















☆7月1日(木)に2年生は出前授業 (森林づくりに関する内容で、外部の方 による授業)があります。

昇降口近くの階段下にそれに関する 展示があります。



☆熱中症対策2

昇降口前の廊下に設置してあります。気温と暑さ指数を表すWBGT値などを表示しています。

WBGTとは湿球黒球温度(Wet Bulb Globe Temperature)のことで(と言ってもピンとこないですね)、熱中症を予防する目的で 1954年にアメリカで提案された指標です。

ここ数年の7月8月9月の四日市市の最 高気温は30度超が連日続いています。

暑さが本格的になりつつありますが、こまめに水分補給をして、熱中症に気をつけましょう。



☆中体連三泗地区予選開催にあたってのお願い

先日、お知らせいたしましたが、三重県中学校体育連盟三泗支部、四日市市教育委員会、菰野町教育委員会、朝日町教育委員会、川越町教育委員会から、中体連三泗地区予選大会開催にあたり、新型コロナウイルス感染症予防対策をふまえ、以下のような連絡がありました。

○ 応援及び観戦について

中体連三泗地区予選大会は生徒への感染防止を最優先とし、全競技、無観客で行います。三重県中学校総合体育大会も同様に全競技、無観客で行われます。

これらの対応は、生徒への感染防止を最優先した対応となりますので、何とぞ、ご理解ご協力いただきますようお願いします。